

# 夜間学校ニュース

1989年2月17日

西成区萩之茶屋2-8-9  
旅路の里気付  
釜ヶ崎夜間学校

在日朝鮮人・韓国人・中國人の  
指紋押なつ拒否断固支持!

定住外国人に市民権を!

## 仲間の死

本籍不詳 住所西成区南  
津守7-1-4-46 西島マンシ  
ヨン102号、氏名自転車重光達

夫、年齢52歳の男、遺留金  
品現金62820円、腕時計

日午前7時15分ごろ、西成区  
山王1-1-1環状線内

回り一津屋踏切内にて発見さ  
れられたもので、同日午前7時  
7分同所において轢び込

みによる頭蓋骨骨折兼脳挫

傷により死亡したものと想

われる。身柄引取人不明に  
つき、瓦礫場にて火葬に

三人よれば 何とかの 知恵

みんなで つくろう  
みんなの 会館

釜ヶ崎夜間学校

毎週金曜日  
夜七時より  
市民館三階

木曜日にアブレセモラリ  
にいつたら、次のような事  
を窓口に置いてあつた。

労働者の皆さんへ一ヶ月  
スズ日(金)の取扱いについて  
月スズ日(金)のアブレ手当の  
支払業務は平常通り行いま  
す。なお、午後からの業務  
(更新等)は行いません。  
あり人監査所長

いや、治安対策?  
いや、労働者のため?

天白王葬までの日アブレ支給のな

世の中、24日の葬までの日  
に、特別なことを固辞に強  
制するな、自主的な判断に  
まかせるべきだ、といふ声

が、ほうほうからあげつて  
今は、あり人監査の

ギャニブルなし、仕事な  
しの労働者の不満がもつ  
とも高まりやす一日にア

ブレまで休んでしまった、  
アブレを今まで支ねいわけ  
ていい子意味がないと考え

たせりかも知れぬ。

また、平常業務をおこなえと  
決定は、中々、あげたも  
のだ、たまにはいいことを  
する、と一時は思つたが、

いや、どんなハズはなか  
うと考え直してみた。

なぜ、アブレの支払をあ  
こなうのか。もともと、ア  
ブレ手当は、あまり労働者

の不満があまらなくとうに  
この西處から支出されてい  
る性格があるのだ。

この西處から支出されてい  
る不満があまらなくとうに  
この西處から支出されてい

る性格があるのだ。

ギャニブルなし、仕事な  
しの労働者の不満がもつ  
とも高まりやす一日にア

ブレまで休んでしまった、  
アブレを今まで支ねいわけ  
ていい子意味がないと考え

たせりかも知れぬ。

また、平常業務をおこなえと  
決定は、中々、あげたも  
のだ、たまにはいいことを  
する、と一時は思つたが、

いう、胸筋筋肉の力が弱

づき、瓦礫場にて火葬に  
ゆれる。身柄引取人不明に  
付した。

